

Jangcik Mohza Buka TMMD Ke-122 di Desa Bedeng Rejo

solmi - JAMBI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 2, 2024 - 13:56



MERANGIN - Penjabat (Pj) Bupati Merangin Jangcik Mohza didampingi unsur Forkapimda Kabupaten Merangin, membuka Program TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) di Desa Bedeng Rejo Kecamatan Bangko Barat, Rabu (02/10).

Kegiatan TMMD itu meliputi, peningkatan akses jalan dan rehabilitasi Saprasi

Pasar serta sarana ibadah. Selain itu TMMD akan melaksanakan kegiatan non fisik seperti, penyuluhan kebangsaan hukum, pertanian, kesehatan, kantibmas, PKK, narkoba dan kegiatan lainnya.

Kegiatan non fisik tersebut, tidak terlihat dalam jangka pendek, tapi untuk jangka panjang yang akan merubah paradigma berpikir masyarakat dalam memperbaiki kualitas kehidupan yang tentunya akan lebih baik lagi.

“Saya sangat berterimakasih sekali dengan Pak Danrem 042/Gapu, Dandim 0420 Sarko dan jajarannya, yang telah melaksanakan TMMD ke-122 ini di Kabupaten Merangin. TMMD ini merupakan program lintas sektoral,”terang Pj Bupati.

TMMD lanjut Jangcik, dilaksanakan secara terpadu antara TNI dengan Pemerintah dan swasta serta bersama-sama masyarakat di lokus sasaran. Tujuan kegiatan TMMD ini terang Pj bupati, untuk mempercepat pembangunan dan pemberdayaan masyarakat.

“Jadi kemanunggalan TMMD ini harus dipertahankan, karena menjadi modal utama dalam menjaga keutuhan bangsa dan negara. TMMD diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat,”jelas Jangcik Mohza.

Dikatakan, TMMD dilaksanakan melalui gotongroyong, untuk mendukung program Pemerintah dalam percepatan akselerasi pembangunan daerah, khususnya pembangunan di kawasan perdesaan atau desa terpecil sekalipun.

Melalui kebersamaan sikap gotong-royong masyarakat itu papar Jangcik Mohza, akan banyak kemudahan yang didapat dalam mengatasi berbagai persoalan saat itu juga dan berbagai persoalan yang berkemungkinan terjadi pada masa yang akan datang.

“Mari bersama-sama kita dukung program TMMD ini, sehingga pembangunan yang dilakukan akan lebih cepat yang pada akhirnya mampu meningkatkan ekonomi kerakyatan. Jika ekonomi masyarakat meningkat, tentunya masyarakat akan bahagia.

Pada kesempatan itu, Pj bupati menyerahkan alat kerja ke petugas, menyalurkan bantuan kepada masyarakat, meninjau stand Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), menanam pohon dan meninjau jalan yang akan dikerja pada program TMMD tersebut.

Tampak hadir pada acara pembukaan TMMD ke-122 itu, Danrem 042 Gapu Brigjen TNI Rachmad diwakilkan Kasiter Korem 042 Gapu Kolonel Kaveleri Andriyan Dwi Atmoko, Dandim 0420 Sarko Letkol Inf Suyono, Kapolres Merangin AKBP Ruri Roberto.

Hadir juga Ketua DPRD Merangin Muhammad Rivaldi, Sekda Sarolangun Dedi Andrian, Pejabat tinggi pratama Pemkab Merangin, Kepala Bank 9 Jambi Bangko dan Camat Bangko Barat, Kepala Desa Bedeng Rejo dan sejumlah undangan penting lainnya. (IS/kom)